

Lapas Pasir Putih Nusakambangan Semarakan HDKD Ke-77 Dengan Donor Darah

Narsono Son - CILACAP.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 2, 2022 - 11:00



Lapas Pasir Putih Nusakambangan Semarakan HDKD Ke-77 Dengan Donor Darah

CILACAP - Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan menyelenggarakan giat kemanusiaan donor darah. Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memperingati sesuai dengan arahan dari kantor Kemenkumham Pusat, yang mana isinya memuat kegiatan-kegiatan apa saja yang diselenggarakan nantinya.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin juga mengingatkan pada semua Unit Pelaksana Teknis yang ada di dalam lingkup wilayahnya untuk senantiasa bisa melaksanakan semua kegiatan dengan meriah, aman, dan tertib sesuai dengan arahan yang sudah disampaikan dalam surat yang sudah disebar di seluruh Indonesia, terutama dalam kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hari Dharma Karya Dhika Ke-77 Tahun 2022.

Oleh karena itu sesuai dengan arahan dari Kemenkumham Pusat dan juga dari Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono menghimbau kepada pegawainya untuk bisa mengikuti kegiatan donor darah tersebut, Selasa (02/08/2022).

"Ikuti kegiatan donor darah ini dengan seksama, karena ini merupakan wujud kepedulian kita kepada sesama manusia dan semoga kegiatan ini bisa bermanfaat bagi mereka yang membutuhkannya, Aamiin", pesanya.

Lapas High Risk Pasir Putih telah melaksanakan giat donor darah yang bekerjasama dan diselenggarakan kantor PMI kabupaten Cilacap. Semua pegawai Lapas High Risk Pasir Putih, mulai dari pejabat, staff, dan juga petugas pengamanan mengikuti kegiatan ini dengan antusias. Kegiatan donor darah ini berjalan dengan tertib, aman, dan lancar.

Selain untuk memperingati Hari Dharma Karya Dhika Ke-77 Tahun 2022, kegiatan donor darah ini juga dilakanakan sebagai wujud kepedulian kita kepada sesama, bagi yang membutuhkan serta memiliki beberapa manfaat yang bisa didapatkan, antara lain Menurunkan risiko penyakit jantung dan pembuluh darah, Menurunkan risiko kanker, Membantu lebih sehat secara psikologis dan panjang umur, dan juga manfaat-manfaat lainnya.

(N.Son/***)